

《单词百科:intimately是什么意思?intimately怎么发音?intimately的解释和用法》

英语单词intimately是什么意思?intimately怎么读?intimately怎么发音?简答网为您整理了intimately的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



intimately怎么读

intimately的读音:[' nt m tl]

intimately的意思

1、adv.熟悉地;亲密地;私下地;谙熟地;

intimately的近义词

1、closely adv.严密地;在很大程度上;紧密相关的;

2、comfortably adv.舒服地;安乐地;充裕地;

3、confidentially adv.秘密地;亲密地, 十分信任地;

4、cosily adv.舒适地, 惬意地;

5、cozily adv.舒服地, 安乐地, 安逸地;

intimately的双语例句

1、He was — what is the phrase I'm looking for — not intimately acquainted with his subject.

他——我该怎么说呢——对自己的课程很不熟悉。

2、Property and equities are intimately connected in Hong Kong.

在香港, 房地产与证券密切关联。

3、You have to be willing to get to know yourself and your partner intimately.

你必须愿意在恋爱中逐渐认识自己和伴侣。

4、A dope mix is prepared by intimately mixing the following ingredients.

通过密切混合下列成分,来制止漆状混合物。

5、The book authentically and intimately describes the small details of her daily life.

本书翔实地记述了她日常生活中的小细节。

6、Mr Joe knew everyone intimately and never used a first name.

乔先生跟每个人都十分熟悉,但却从来不直呼其名。

7、Upon whose Bosom snow has lain ; Who intimately lives with rain.

皑雪曾落在她怀抱里,她和雨相处亲密。

8、He did not feel he had got to know them intimately.

他认为他没必要和他们密切来往。

9、The torque of the couple is intimately associated with a couple.

力偶矩与力偶密切相关.

10、 In some high-grade ores, phenocrysts adhere intimately to the pseudomorphs.

在有些高级矿石内, 斑晶紧连着假晶.

11、 If other men spoke to her intimately he was immediately jealous.

一见到别的男人跟她亲热地说话,他便醋意大发.

12、 He knew the town intimately.

那个城市他非常熟悉.

13、 Only someone knowing the terrain intimately could have picked his way through all that underbrush.

只有熟知这一带地势的人才能择路穿行那片矮树林.

14、 From ten feet apart they were locked in to one another, solidly, intimately, and inextricably.

他们在相距十英尺外紧紧拴在一起, 牢固地, 亲密地, 难分难解.

15、 These factors interact intimately and cannot be separated.

这些因素相互之间紧密联系,不能分开.

以上是简答网为您整理的intimately怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于inti

mately的用法、intim

ately的释义、intimately的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/intimately>